

# HUT LPPL Radio Luhak Nan Tuo ke-19

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.KLIKINDONESIA.ID](http://TANAHDATAR.KLIKINDONESIA.ID)

Feb 17, 2023 - 08:46



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Terhitung 16 Februari 2023, genap sudah Lembaga Penyiaran Publik Lokal (LPPL) Radio Luhak Nan Tuo telah mengudara selama 19 tahun.

Tidak hanya menyajikan hiburan, tapi Radio Luhak Nan Tuo juga menyajikan berita-berita informatif sesuai kebutuhan warga setempat.

Dengan berbagai tantangan dan rintangan, hingga kini di era digitalisasi Radio Luhak Nan Tuo telah melekat di hati masyarakat Kabupaten Tanah Datar.

Bupati Tanah Datar Eka Putra SE, MM menyampaikan ucapan selamat ulang tahun dan ucapan apresiasi ke Radio Luhak Nan Tuo atas capaian yang dilakukan selama 19 tahun ini.

"Ini pencapaian yang luar biasa, di zaman digital tapi Radio Luhak Nan Tuo masih eksis," kata Bupati Eka Putra saat menghadiri HUT ke 19 Radio Luhak Nan Tuo Kamis, (16/2/2023).

Bupati mengatakan, di zaman digital saat ini Radio Luhak Nan Tuo harus terus berinovasi dengan program yang harus ditampilkan.

Radio Luhak Nan Tuo diminta untuk mencari program yang menyenangkan, sehingga masyarakat pendengar tidak meninggalkan radio.

Bupati juga sangat mendukung hadirnya Radio Luhak Nan Tuo sebagai penyambung informasi ke masyarakat.

Kedepannya, Bupati berkeinginan Radio Luhak Nan Tuo memiliki jangkauan yang luas, tidak hanya bisa didengar di Kabupaten Kota di Sumatera Barat Saja tapi juga masyarakat di Luar Sumatera Barat.

Sementara itu, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Tanah Datar, Yusrizal mengatakan radio tersebut telah berusia 19 tahun dan mengalami turun naik. Mulai dari pindah-pindah tempat hingga penambahan daya jangkauan.

Hingga saat ini pancaran Radio Luhak Nan Tuo sudah melingkupi seluruh Kabupaten Kota se Sumatera Barat.

Untuk tahun 2023 ini kata Yusrizal, Radio Luhak Nan Tuo akan melakukan program atau inovasi dalam menghibur para pendengar radio.

"Karena sudah berusia 19 tahun kami mencoba melakukan beberapa program. Pada 2023 program kami akan mencoba talk dan news, juga hiburan musik," katanya.

Diketahui, pada HUT ke 19 Radio Luhak Nan Tuo menggandeng fans dan melakukan berbagai agenda. Seperti lomba tahfiz, lomba bernyanyi, dan berbagai kegiatan lainnya. **(JH)**